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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Отлично. Спасибо, Риа. Итак, мы начинаем снова. Доброе утро, 

добрый день и добрый вечер! Я очень рада приветствовать вас на 

заключительном пленарном заседании ICANN68 «Продвижение 

работы по формированию политики в эпоху COVID-19». Меня зовут 

Салли Ньюэлл Коэн (Sally Newell Cohen) и я занимаю в ICANN 

должность старшего вице-президента по связям с общественностью. 

Я буду вести это заседание. 

Итак, пандемия COVID-19 повлияла на нас всех бесчисленным 

множеством способов. Что касается ICANN, она сильнее всего 

сказалась на нашей возможность встречаться и взаимодействовать 

лично. Тем не менее, хотя большая часть мира находилась в 

изоляции, сообщество ICANN продолжало свою работу. 

Во многом это стало возможным благодаря тому, что сообщество 

привыкло работать удаленно, и в то же время руководство SO/AC, 

Правление и корпорация быстро принялись расставлять 

приоритеты в своей наиболее неотложной работе. 

Хотя ряд ограничений, связанных с COVID, был снят, вирусная 

инфекция еще не побеждена, а ограничения поездок и 

многолюдных встреч по-прежнему сохраняются. Несмотря на это, 
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наша работа должна продолжаться. Интернет-сообщество требует и 

заслуживает этого.  

На этом заседании мы обсудим трудности продвижения работы по 

формированию политики сообщества ICANN, несмотря на связанные  

с пандемией COVID-19 ограничения. Президент и генеральный 

директор ICANN Йоран Марби (Goran Marby) и председатель 

Правления ICANN Мартен Боттерман (Maarten Botterman) вместе с 

руководителями организаций поддержки и консультативных 

комитетов поделятся своими мыслями о предстоящем пути. 

В отличие от обычного публичного форума сейчас мы опробуем  

новый формат этого форума по формированию политики, где 

сосредоточимся на одной конкретной теме. Все выступающие будут 

рассматривать только данную тему, и мы просим, чтобы все отзывы и 

комментарии сообщества относились непосредственно к данной теме. 

Вы сможете внести свой вклад после выступления Мартена, Йорана 

и лидеров SO/AC. Прежде чем мы начнем, я хотела бы кратко 

указать на несколько организационных моментов этого заседания.  

Итак, вначале Мартен Боттерман, председатель Правления ICANN, и 

Йоран Марби, президент и генеральный директор ICANN, поделятся 

свежей информацией о том, как Правление и корпорация, 

соответственно, реагируют на возникающие проблемы. После того, 

как выступит каждый из них, мы предоставим слово вам для 

комментариев.  

Кроме того, в нашу группу были приглашены руководители 

организаций поддержки и консультативных комитетов. Это 
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председатель Совета по адресам ASO Афтаб Сиддики (Aftab Siddiqui), 

председатель RSSAC Фред Бейкер (Fred Baker), председатель ccNSO... 

председатель совета, извините, Катрина Сатаки (Katrina Sataki), 

председатель GNSO Кит Дразек (Keith Drazek), председатель GAC 

Манал Исмаил (Manal Ismail), председатель ALAC Морин Хильярд 

(Maureen Hilyard) и председатель SSAC Род Расмуссен (Rod Rasmussen). 

Спасибо всем, кто сегодня к нам присоединился. 

Я собираюсь задать каждому из них ряд вопросов о том, как их 

группа сообщества реагирует на пандемию. После этого вы 

получите еще одну возможность выступить с комментариями. 

Когда придет время для ваших отзывов, вы увидите на экране этот 

слайд. В отличие от публичного форума, таймер не будет 

отображаться. Однако мы попросим вас ограничить 

продолжительность своих отзывов и комментарием примерно 

одной минутой. Это позволит каждому внести свой вклад. 

На текущем слайде указаны два способа обратной связи на этом 

заседании. Первый способ — это встать в очередь, чтобы озвучить 

свой вопрос или комментарий. Значок «поднять руку» находится 

внизу экрана. Если его нажать, вы автоматически будете добавлены 

в очередь желающих выступить. При этом, пока не настанет ваша 

очередь говорить, ваш микрофон останется отключенным. Не 

сомневаюсь, что после всех этих заседаний многие из вас с этим 

уже знакомы, но, когда мы включим звук со своей стороны, на 

вашем экране появится уведомление с просьбой тоже включить 

микрофон. И вы тоже должны включить микрофон, иначе мы вас не 

услышим. 
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Когда вы услышите свое имя, настала ваша очередь говорить. И, 

пожалуйста, не забудьте представиться, чтобы ваше имя было 

зарегистрировано в протоколе. 

Второй способ участия — отправка вопроса в письменном виде 

через модуль вопросов и ответов Zoom. Опять-таки, ваш вопрос 

будет добавлен в очередь и его зачитает вслух менеджер 

удаленного участия в заседании Джеймс Коул (James Cole). Когда 

очередь дойдет до вас. 

Если вы хотите поделиться комментариями, не отправляйте их в 

чат, поскольку они не будут добавлены в очередь. То есть, если вы 

хотите, чтобы они были прочитаны вслух, отправьте их в модуль 

вопросов и ответов. 

  На этом заседании также доступен синхронный перевод на 

испанский, французский, китайский, русский и арабский языки. 

Информация о том, как использовать эту функцию, доступна на 

странице заседания в программе конференции ICANN68. Кроме 

того, ссылка на нее есть в чате. 

И если вы хотите задать вопросы на одном из доступных языков, мы 

просим вас дать участникам время, чтобы надеть наушники. 

Хорошо. А теперь я хотела бы попросить председателя Правления 

Мартена Боттермана первым выступить со своими комментариями. 

Итак, Мартен, вам слово. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо, Салли. Спасибо за вашу отличную вступительную речь и за 

организацию этого заседания. И я благодарю всех за участие в 

сегодняшнем заседании. Доброе утро из Роттердама всем 

участникам из Европы и Африки. Добрый день, вечер или ночь 

участникам из других регионов мира. Я с большим нетерпением 

жду возможности выслушать все соображения и комментарии, 

касающиеся проблем продвижения работы над политикой 

сообщества во время пандемии. 

Независимо от того, с какими проблемами мы сталкиваемся, 

независимо от последствий пандемии или другого непредвиденного 

события, которое может произойти в будущем, нам важно 

объединиться как сообществу, чтобы преодолеть трудности и 

продолжать совместную работу. 

В такие времена сообщество опирается на Правление в том,  

что касается твердого руководства, принятия своевременных и 

обоснованных решений и обеспечения транспарентности. 

На протяжении всей этой пандемии Правление стремилось  

оставаться информированным, инициативным, быстро реагирующим, 

прагматичным и понимающим, что на членов сообщества оказано 

сильное негативное воздействие и мы впервые оказались в такой 

ситуации. 

Конечно, COVID-19 заставил нас изменить способы взаимодействия 

и проведения встреч. Хотя это заставило нас искать новые пути, мы 

также обнаружили ряд преимуществ такого подхода к работе. 

Модель с участием многих заинтересованных сторон ICANN 

основана на принципе инклюзивности и позволяет каждому 
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участвовать в процессе разработки нашей политики. В течение 

многих лет сообщество вело большую часть этой работы удаленно, 

и именно поэтому в течение последних шести месяцев мы смогли 

относительно успешно продвигаться вперед. 

В то же время всем нам и мне не хватает ценного живого общения, 

которое было на конференциях ICANN, возможности пожать вам 

руку, побеседовать или даже поужинать вместе. 

Возможно, нам удастся немного это компенсировать, как с 

помощью кофе-пауз, получасовых перерывов на кофе во время 

ICANN68. Личные встречи — это то, что мы научились ценить, но не 

можем организовать прямо сейчас. Мы полностью это осознаем. 

Намечая перспективы открытых конференций, включая предстоящее 

общее собрание AGM, которое тоже будет виртуальным, мы будем 

вооружены опытом проведения двух полностью виртуальных 

конференций и полны решимости продолжать совершенствование. 

Одно мы знаем наверняка: для настоящей инклюзивности мы 

должны по-прежнему предлагать эти надежные инструменты 

дистанционного участия, что бы ни происходило. Мы учимся ценить 

это еще больше. 

Поэтому я хочу поблагодарить всех, кто принимал участие в 

организации этих конференций за поиск путей повышения 

интерактивности и укрепления сотрудничества. Персонал, но также 

и сообщество. Это были коллективные усилия, и мы все пожинаем 

плоды вашей усердной работы. 
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Само Правление тоже адаптировалось к новым условиям. Мы 

скорректировали, изменили свои оперативные приоритеты и 

сохраняем приверженность достижению наших целей. 

Прежде всего, Правление обязано гарантировать выполнение 

корпорацией ICANN ее уставных обязанностей, к которым относится 

обеспечение финансовой устойчивости и стабильности ICANN.  

Недавно мы завершили подготовку операционного и финансового 

плана на 2021–2025 ФГ, в который был внесен ряд изменений в ответ 

на текущую ситуацию в мире, и мы считаем, что эти изменения 

необходимы для обеспечения дальнейшего успеха ICANN. 

Правление также изучает наилучший подход к обновлению 

пятилетнего стратегического плана ICANN. Как показали события 

последних месяцев, нам нужно уметь адаптироваться к новым, 

непредвиденным ситуациям. Что мы знаем наверняка, так это то, 

что будущее остается неопределенным и мы должны суметь по-

прежнему выполнять свою миссию, каким бы оно ни было. 

Регулярное обновление стратегического плана позволит развивать 

наши цели и задачи для удовлетворения постоянно меняющихся 

потребностей глобального интернет-сообщества. Правление тесно 

сотрудничает с корпорацией ICANN, чтобы лучше понять 

совокупность рисков, и мы очень признательны за информацию, 

которая была профессионально собрана и представлена. 

Еще один ключевой для Правления вопрос — как улучшить 

понимание глобальных общественных интересов при принятии 

решений. Для этого мы ввели пилотную концепцию. Подробнее об 

этом вы узнаете в ближайшие месяцы. 
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Аналогичным образом, как нам извлечь максимальную пользу из 

результатов опроса, посвященного легитимности ICANN, и данных, 

полученных от группы по анализу подотчетности и транспарентности 

CERT. Корпорация и сообщество ICANN создают много ценной 

информации. Правление заинтересовано в поиске новых способов 

включения этой информации в процесс принятия решений. 

И мы начали проявлять особое внимание к человеческому фактору 

в самом Правлении, где обсуждаем другие темы, помимо вопросов, 

относящихся к работе в ICANN. Таким образом, мы тоже учимся 

лучше узнавать и больше ценить друг друга, как люди и коллеги, и 

держаться вместе перед лицом новых факторов неопределенности. 

Пандемия, безусловно, изменила наши приоритеты. Мы не 

упустили из виду поставленные цели. Мы стремимся продвигаться 

вперед в нашей работе и постоянно информировать сообщество о 

состоянии дел. 

И последнее, что я хочу подчеркнуть, это важность создания среды, 

в которой все чувствуют себя комфортно и в безопасности, готовы 

делиться своим мнением, своими мыслями. Правление обязуется 

сохранять в ICANN среду, свободную от преследований, и я с 

нетерпением ожидаю рекомендации, которую даст Рабочая группа 

по вопросам борьбы с домогательствами. 

Так что еще раз спасибо всем, кто сегодня к нам присоединился, и я 

с нетерпением жду ваших комментариев. 

Я закончил, Салли. 
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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Огромное спасибо, Мартен. Очень интересно услышать о текущей 

работе и планах Правления. 

Давайте посмотрим, есть ли у кого-нибудь из членов сообщества 

комментарии или вопросы. 

Джеймс, вы хотите что-то сказать? 

  

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Да, поступил один комментарий от Рубенса Кула (Rubens Kuhl): 

Форум по формированию политики должен быть в большей 

степени ориентирован на продвижение разработки политики, не 

являясь просто серией вебинаров. Деятельность по разработке 

политики была сильно ограничена, несмотря на просьбы лидеров 

сообщества. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Хорошо. Спасибо. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Я хотел бы это прокомментировать. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Пожалуйста, Йоран. Вам слово. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Задача Правления и корпорации ICANN — содействовать обсуждению 

в сообществе. Можно сказать, что у нас есть свободные залы 

заседаний, но сообщество решает, чем их заполнить.  
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Поэтому я принимаю ваше замечание к сведению и думаю, что 

руководители SO и AC, которые очень активно участвовали в 

составлении программы этой конференции, позже смогут это 

прокомментировать. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо. 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Хорошо. Спасибо. Полагаю, в очереди есть кто-то еще, Джеймс? 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Да, Себастьен Башоле (Sebastien Bachollet) поднял руку, если вы 

готовы предоставить ему слово. 

 

СЕБАСТЬЕН БАШОЛЕ:  Большое спасибо. Себастьен Башоле. Поскольку Йоран на 

предыдущей конференции попросил меня говорить по-английски, я 

продолжу на этом языке, но хочу поблагодарить за все усилия, 

предпринятые для проведения сегодня многоязычной встречи. И я 

хочу также хочу выразить благодарность за то, что вы собрали за 

одним столом руководителей организаций поддержки, 

консультативных комитетов, Правления и корпорации ICANN.  

Я считаю, что это очень хороший подход к обмену мнениями. 

Безусловно, интенсивность такого обмена снизилась, после того как 

в Zoom остались только вебинары. Для многих из нас это было 

болезненным решением, и я думаю, что нам нужно сообща найти 

более оптимальный подход для следующей конференции, если мы 

хотим избежать такого снижения удобства работы. 
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Я знаю, что Правление не единогласно приняло решение провести 

следующую конференцию снова в виртуальном пространстве. Мне 

было бы интересно узнать о том, какое еще предложение 

поступило, и можно ли обсудить его на будущее, потому что 

именно таким является один из возможных подходов, если я 

правильно понял это предложение. Однако на данный момент я не 

располагаю подробными сведениями. 

Большое спасибо за ваше время и за ваш ответ. 

Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо, Себастьен. 

  Как и при принятии любого решения, мы в Правлении серьезно и 

подробно обсудили все аспекты. В конечном итоге, мы 

поддерживаем решение, принятое совместно. Однако Правление 

всегда принимает к сведению все поступившие предложения,  

и я считаю это очень правильной и полезной практикой. Но, 

безусловно, принятое решение поддерживается Правлением. 

Спасибо за комментарий. 

  Йоран, вы тоже хотели это прокомментировать? 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо, Себастьен.  

Что касается первой части, да, мы согласны, что необходимо 

продолжать развитие виртуальных конференций. И с помощью 

технологий, которые у нас есть, при вашем участии необходимо 

внести определенные улучшения. По-моему, все с этим согласятся... 
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всем это известно. И я с нетерпением жду ваших предложений, 

чтобы мы смогли сделать следующую конференцию ICANN еще 

лучше. 

  Во-вторых, я также хотел бы дополнить то, что сказал Мартен.  

В рамках этого разговора чуть позже мы вернемся к обсуждению 

того, как нам возобновить проведение конференций в том или 

ином формате. Мы все собираемся поговорить об этом, так что я 

надеюсь, что позже вы получите больше ответов. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо, Йоран и Мартен. Мне кажется, что есть еще один вопрос в 

очереди, а затем мы предоставим слово Йорану.  

Джеймс, не могли бы вы прочитать этот вопрос вслух. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  На самом деле есть два вопроса. Первый задает Джеймс Блейдел 

(James Bladel): Состоялось много заседаний, посвященных различным 

аспектам неправильного использования DNS. Были ли необходимы 

все эти отдельные заседания? Не упустили ли мы возможность 

объединить их в одно заседание и упростить повестку дня? 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Все заседания были организованы либо соответствующими группами 

сообщества, либо по запросу сообщества, например, пленарные 

заседания с участием сквозной рабочей группы сообщества. Мы 

надеемся, что эти заседания были взаимодополняющими и в 
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совокупности предоставили полезную информацию и возможности 

для обсуждения. 

  В будущем мы продолжим вместе со всеми лидерами сообщества 

выполнение той работы, которой во многом содействовала 

корпорация, чтобы и впредь обеспечивать максимально возможную 

оптимизацию и эффективность заседаний. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо, Мартен.  

  Йоран, хотите что-нибудь добавить? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Нет. По-моему, это справедливый вопрос, Джеймс. Я принимал 

участие, как вы знаете, во многих из них. Но у меня есть несколько 

мыслей на этот счет. Когда речь заходит о таких вещах, как 

неправильное использование, у разных групп разные знания по 

данному вопросу. По-моему, один из полезных аспектов... да, было 

много дискуссий, но они немного отличались друг от друга... что это 

отчасти позволяет людям получить общий набор знаний. И я считаю 

это положительным фактором. Но вы меня знаете, я часто вижу 

положительное. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо за комментарий. У нас действительно есть еще один вопрос в 

разделе вопросов и ответов, а затем кто-то хочет выступить. Джеймс, 

давайте сначала ответим на письменный вопрос. 
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ДЖЕЙМС КОУЛ:  Разумеется. Простите. Я могу неправильно произнести ваше имя, 

Шивасубраманиан. Его вопрос: Поскольку во время пандемии COVID 

собрания и все регулярные телеконференции ICANN проводятся в 

интернете, существует ли политика использования устройств? 

Например, когда Google предложил сервисы G-Suite, по крайней мере, 

на начальном этапе такие приложения как электронная почта и чат 

можно было настроить только на устройствах, соответствующих 

политике использования устройств, что упрощало установку 

пользователем необходимого программного обеспечения. При 

наличии политики использования устройств конференции ICANN были 

бы безопаснее, а участникам было бы удобнее устанавливать 

программное обеспечение, в котором предусмотрена многоуровневая 

анонимность в той или иной форме. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Хорошо. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. Я... ICANN... по-моему, сообщество ICANN должно иметь 

право участвовать на устройствах по своему выбору. Мы пытаемся 

сделать наилучшим образом. Теперь у нас есть все — от 

пользователей Apple и Google до пользователей Linux — и мы 

пытаемся дать... пытаемся создать инструменты, позволяющие вам 

использовать множество различных типов устройств.  

У корпорации ICANN есть собственные внутренние правила, 

регламентирующие использование нами оборудования. Это 

связано с рентабельностью, обучением и так далее.  
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Но, я думаю, члены сообщества ICANN согласятся, что они вправе 

самостоятельно принимать решения о том, какие устройства 

использовать. Как ни странно, на обычных конференциях ICANN мы 

также видели, что среднее количество устройство у каждого 

участника равно четырем или пяти. А это означает, что он 

одновременно использует много разных устройств. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо.  

  По-моему, теперь устное выступление. Кто-то поднял руку, чтобы 

высказаться.  

Джеймс, давайте попросим этого участника включить микрофон. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Следующим выступает Фолькер. Фолькер, пожалуйста, включите 

звук и говорите. 

 

ФОЛЬКЕР ГРАЙМАНН:  Да, спасибо. Говорит Фолькер Грайманн (Volker Greimann).  

Я думаю, что сообществу важно иметь возможность обмениваться 

мнениями и обсуждать значимые для нас вопросы. Поэтому нам 

требуется место для открытых дискуссий.  

  Прошлые конференции, как и нынешняя, очень похожи на встречу, 

где проводятся только панельные дискуссии и вебинары с очень 

небольшим временем для вопросов и ответов в конце, поскольку 

большую часть времени тратят докладчики и эксперты. Но было 
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очень мало возможностей для обмена... реального обмена 

мнениями. И я думаю, что на конференции в Гамбурге ситуацию 

необходимо улучшить, чтобы проводить больше открытых 

дискуссий в свободной форме и меньше структурированных, 

заранее запланированных обсуждений. Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо за комментарий. Думаю, что мы, безусловно, будем рады 

получить это и другие предложения еще и через систему, которая 

есть у Салли.  

Салли, может быть вы расскажете немного подробнее о механизме 

обратной связи, поскольку он является частью того, что мы очень 

хотим сделать, чтобы гарантировать постоянное совершенствование. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Разумеется. Можно пройти опрос, и это прекрасная возможность 

поделиться своими мыслями. И я думаю, что сообщество и 

Правление будут стремиться получить эти отзывы, так как мы ищем 

возможности для дальнейшего улучшения заседаний, повышения 

их ценности и эффективности использования времени. Спасибо за 

комментарий. 

  В целях экономии времени, говоря об этом... у нас будет больше 

времени для вопросов. Но сейчас я хотела бы спросить Йорана, не 

может ли он потратить немного времени на то, чтобы поделиться 

своими мыслями. 

  Не знаю, говорите ли вы сейчас, но мы вас не слышим, Йоран. 
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ЙОРАН МАРБИ:  Иногда я разделяю негодование Себастьяна по поводу поиска 

кнопки включения микрофона. Извините. 

  В любом случае, прежде чем начать, я хотел бы поблагодарить всех, 

кто сделал возможным этот виртуальный форум по формированию 

политики. Думаю, что мы на самом деле очень хорошо работаем 

вместе, сообщество, Правление и корпорация. И масштабы этого 

сотрудничества огромные. Я знаю, что следует кое-что улучшить. 

Всегда есть чему поучиться, и я беру на себя ответственность за 

свои действия. Но это очень хорошо. 

  Прежде чем начать, я бы хотел поздравить Оливье Крепен-Леблона 

(Olivier Crepin-Leblond), получившего в этом году премию за 

выдающиеся заслуги перед сообществом ICANN. Эта награда является 

признанием многолетнего значительного вклада в деятельность 

сообщества ICANN. И если бы я находился здесь, то попросил бы всех 

встать и поаплодировать. По-моему, одной из вещей, которой  

мне действительно не хватает, является возможность встать и 

поприветствовать его бурными аплодисментами. Это... 

  Мне также хотелось бы поблагодарить отборочный комитет 

сообщества, сотрудников корпорации и самого Оливье за усилия, в 

результате которых было найдено весьма творческое решение, 

позволившее нам выразить ему признательность хотя бы 

виртуально. Я рекомендую вам посмотреть интервью с Оливье и 

членом отборочного комитета Маргаритой Вальдес (Margarita 

Valdes) на YouTube-канале ICANN. Пожалуйста, сделайте это. 

  И, опять же, Оливье, от своего имени и от имени всех остальных, 

поздравляю. Это заслуженная награда. 
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  Я размышлял о некоторых комментариях, которые прозвучали 

здесь. И, пожалуй, когда я думаю... в последние четыре дня у нас 

было много содержательных дискуссий. И очень продуктивных 

заседаний. Фактически, это позволило мне потратить гораздо 

больше времени на участие и прослушивание многих заседаний. 

  По-моему, это последнее заседание очень полезное, так как здесь 

на самом деле речь идет об извлеченных уроках и о том, как можно 

улучшить работу в будущем. Но с другой стороны меня впечатляет, 

насколько хорошо мы работаем вместе, и все то, что вы на самом 

деле сделали за это время. 

Итак, давайте немного поговорим о корпорации ICANN, потому что 

вопрос в том, что нами сделано. Я думаю, прежде всего нужно 

признать, что во время этой пандемии мир действительно зависит 

от интернета. Многие двери закрылись из-за пандемии, и люди во 

всем мире для всех видов взаимодействия обратились к тому, что 

мы называем интернетом. ICANN играет в этом очень важную роль. 

Мы делаем то, что необходимо людям во всем мире. 

Моя обязанность как президента и генерального директора состоит 

в организации работы корпорации ICANN, которая призвана 

содействовать диалогу сообщества, выполнять решения Правление, 

следить за их реализацией, выполнять нашу техническую работу, 

которая охватывает управление IANA, а также обеспечивать, 

например, взаимодействие с правительствами, чтобы убедиться в 

отсутствии законодательства, препятствующего разработке 

политики в ICANN, и так далее. 



 

Стр. 19 из 59 

 

 

И это тоже... это предусмотрено уставом. Итак, я собираюсь 

рассказать о том, на что в последние месяцы были направлены 

наши усилия. Прежде всего я вспоминаю следующее. Первое, что я 

сделал со своей командой, когда четыре года назад приступил к 

работе, — это начал планировать... обдумывать и планировать 

работу в области рисков. Что может пойти не так? Ситуацию нельзя 

было изменить в одночасье. Этот был постепенный процесс.  

Но вместе с Правлением и его Комитетом по рискам, вместе с моим 

персоналом мы начали активно разрабатывать непрерывные планы 

на случай непредвиденных ситуаций. Должен сказать, мы никогда 

не составляли планов на случай пандемии, но располагали рядом 

инструментов, которыми удалось воспользоваться, когда это 

произошло. 

  Приведу один небольшой пример. Мы очень рано, фактически на... 

во время конференции ICANN в Канкуне закрыли свои офисы и 

перевели персонал на удаленную работу.  

  И я хочу поблагодарить моих сотрудников, которые все это время 

работали удаленно, сидели в своих квартирах и домах, ухаживали 

за детьми, трудились по ночам. И они проделали фантастическую 

работу, чтобы поддержать сообщество, нас и Правление... 

руководство корпорации и Правление в этот период. Искренне 

благодарю вас за это. И они проводят удаленную конференцию 

также полностью удаленно. Я очень этим горжусь. 

  Другие вещи, о которых вы знаете... и Мартен тоже об этом 

упомянул. Мы очень усердно работаем над сохранением одного из 

самых важных наших активов — это деньги и финансирование. И 
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мы, как вам известно, должны кое-что изменить... поменять 

приоритеты, реагируя на ситуацию. Мы обновили финансовый 

план, как сказал Мартен, потому что он не обеспечен... это может 

показаться скучным. Но если нам не удастся профинансировать то, 

чем мы занимаемся, вам будет очень проблематично выполнить 

свою работу. 

  Многие из вас упомянули во время обсуждения... да, состоялось 

много мероприятий, посвященных вопросам неправильного 

использования системы доменных имен. И я считаю это 

обсуждение очень важным. Роль ICANN здесь заключается в том, 

что мы поддерживаем и координируем дискуссии в сообществе.  

Во многом именно сообщество должно обсудить целесообразные 

дальнейшие меры борьбы с неправильным использованием. 

  Наша задача — помимо работы по обеспечению соблюдения 

обязательств — это, например, создавать инструменты, о которых 

мы говорили: DAAR, индикаторы работоспособности и новый 

проект, название которого я не могу сейчас вспомнить, оценка 

репутации при работе со сторонами, связанными договорными 

обязательствами. Это то, что мы сделали, и то, чем занимались в 

течение последних месяцев. 

  Еще одно направление нашей работы связано с неправильным 

использованием DNS, но не в том определении, которое здесь 

используется. Речь идет о реальных атаках на систему DNS. Это одна 

из вещей, над которой мы решили поработать в этот период... за 

последнюю пару лет по всему миру было совершено множество 
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различных атак на системы DNS. И мы понимаем это... многие из 

нас осознали это.  

  Поэтому в течение указанного периода я объявил о создании... и я 

не могу использовать здесь аббревиатуру, потому что она будет 

очень сложной... технической исследовательской группы в рамках 

Инициативы по содействию безопасности DNS. Пожалуй, сейчас я 

попрошу вас придумать лучшее... лучшее название для этого 

проекта. 

  И эта работа ведется под руководством одного из наших 

представителей в Правлении — эту деятельность координирует 

представитель SSAC Мерике. В рамках этой работы мы собрали 

лучших специалистов в области кибербезопасности, безопасности 

DNS, сетевой архитектуры и координации действий в чрезвычайных 

ситуациях. И от них поступят рекомендации о том, что ICANN 

должна делать для расширения сотрудничества и взаимодействия с 

заинтересованными сторонами в экосистеме DNS, а также для 

повышения безопасности существующих DNS-систем по всему миру. 

Если система DNS... если скомпрометировать домен верхнего 

уровня, будет скомпрометировано все, что находится под ним. 

Таким образом, вы можете себе представить последствия 

компрометации домена верхнего уровня. 

Но и в этот период мы продолжали взаимодействовать с 

правительствами и МПО. Мы отправили... мы начинаем отправлять 

больше информации о своей работе. Мы составляем различные 

виды документов с информацией о будущем, которые очень 

высоко вами оцениваются, и поэтому мы собираемся расширить 
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объемы таких аналитических документов для сообщества, чтобы вы 

также понимали, что мы делаем. 

В том, что касается... Итак, после начала пандемии нам стало 

предельно ясно, что нужно как-то переосмыслить некоторые 

способы взаимодействия с вами в сообществе, потому что вы часто 

работаете... вы работаете в своих конкретных группах, но также 

сотрудничаете с другими частями сообщества. 

Поэтому мы пытаемся... мы в общем-то внедрили дистанционное 

участие и постарались найти новые способы взаимодействия с 

сообществом. Например, GSE виртуально проводит региональные 

мероприятия, чтобы убедиться, что мы продолжаем поддерживать в 

регионе хорошие отношения с людьми, и эти мероприятия были 

очень популярны. И мы выбираем конкретные темы для обсуждения, 

узнаем, о чем размышляют в регионе, а также общаемся. 

  Мы также воспользовались этой возможностью, чтобы добавить 

дополнительные курсы и предложения на платформе ICANN Learn. 

Она существует уже несколько лет. Вы увидите, что мы значительно 

улучшили ее и прилагаем много усилий, поскольку это важная 

первая платформа для новых членов сообщества, позволяющая 

получить информацию и навыки, необходимые для того, чтобы 

стать активным и информированным участником. Никому не 

говорите, но я тоже посещаю некоторые курсы, хотя уже не считаю 

себя новичком. Делая это, я многому учусь. 

  И, конечно же, те, кого вы часто видите, это группы поддержки 

разработки политики, которые продолжают помогать сообществу 

постоянно заниматься формированием политики. И это на самом 
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деле... в общем-то мы ожидали... мы не планировали это. В общем-

то мы ожидали снижения показателей участия во многих рабочих 

группах, которые поддерживаются нами во всех часовых поясах 

(невнятно). Вы, сообщество, не остановились ни на минуту. Это 

просто фантастика, что вы сделали: количество встреч, объем 

работы. И моя команда очень благодарна за всю полученную нами 

помощь в организации этой деятельности. 

  Перейдем к тому, о чем мы также здесь говорили. Что теперь 

произойдет? Пару месяцев назад мы начали проводить встречи с 

руководством SO и AC и рассмотрели разные вопросы. Один из них, 

конечно, это вопрос о том, что произойдет с конференциями ICANN. 

В результате этого разговора мы подготовили документ, который 

повторно разослали руководству SO и AC, и я надеюсь, что его 

удастся обсудить подробнее. Мы не рассчитываем, что в один 

прекрасный день проснемся и тут же получим возможность 

проводить полноценные конференции. В перспективе это будет 

своего рода поэтапный подход. 

  Я надеюсь и верю, что мы снова вернемся к проведению очных 

встреч, но это будет сопряжено с трудностями. Будут ли люди 

готовы путешествовать? Смогут ли они путешествовать? Будут ли 

введены ограничения на поездки? Нужно многое проработать, и мы 

должны работать вместе... на разных этапах. Как нам 

взаимодействовать? Каким образом нам в дальнейшем лучше всего 

поддерживать сообщество? 

  Так что я с нетерпением жду этого разговора, и надеюсь получить от 

вас предложения и замечания. Диалог на этом не закончится.  
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Я также хочу сказать большое спасибо руководителям SO и AC, 

которые вместе со мной сегодня участвуют в этой 

телеконференции, потому что они проделали потрясающую работу, 

были очень и очень важными участниками этого обсуждения и 

всегда следят за тем, чтобы все происходило в рамках процесса, 

основанного на принципе «снизу-вверх», когда речь идет о самой 

важной нашей работе — организации конференций, потому что 

именно там находится сообщество. 

  Большое спасибо. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо, Йоран. Спасибо за ваш комментарий. 

Теперь мы снова выслушаем комментарии и вопросы сообщества. 

Итак, еще раз, вы можете поднять руку или написать в разделе 

вопросов и ответов. По-моему, один человек хотел бы выступить,  

и я напоминаю: говорите медленно, потому что выполняется 

перевод, а также сообщите свое имя для протокола. 

  Джеймс. 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Первый в очереди Марк Датисгелд (Mark Datysgeld). Марк, вам 

слово. 

 

МАРК ДАТИСГЕЛД:  Большое спасибо. Это Марк Датисгелд, BC, новый член Совета 

GNSO. Мне хотелось бы особо поблагодарить персонал ICANN за 

виртуальные перерывы на кофе. По-моему, сообщество очень 

много жаловалось в прошлый раз именно на отсутствие 

взаимодействия, на отсутствие общения между членами 
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сообщества. Не было никаких возможностей для неформального 

общения. И я побывал практически на всех. Не только полезно 

случайным образом больше узнать о некоторых членах нашего 

сообщества, что крайне интересно, но в то же время и персонал, 

который содействовал проведению этих мероприятий, вы знаете, 

оказывал всяческую поддержку. Они очень усердно старались всех 

вовлечь. Я хочу попросить о расширении именно этих мероприятий, 

поскольку так или иначе мы будем проводить виртуальные 

собрания. Мне хочется, чтобы этого стало больше. Мне хотелось бы 

большего взаимодействия, большей активности. Мне хотелось бы 

этого, потому что я узнал много нового о членах сообщества. Теперь 

мне даже известно, что Шерил, вы знаете, любит играть в ролевые 

игры, что довольно здорово. 

Так что, да, небольшая просьба. Или даже больше, кто бы это ни 

организовал, расширьте их возможности. По-моему, это просто 

замечательно. И это позволяет нам продолжать неформальное 

общение даже в эти трудные времена. 

Спасибо. 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо, Марк. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо, Марк. Кто-то должен направить предложение. Нам 

следует регулярнее проводить в ICANN телеконференции для 

неформального общения, чередуя регионы. И я также очень рад, 

что потихоньку учу вас шведскому языку, говоря «фика». 

[смеется]. 
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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо, Йоран. 

Я вижу, что в очереди Джонатан Зук (Jonathan Zuck). Мы включаем 

ваш микрофон, Джонатан. 

 

ДЖОНАТАН ЗУК:  Спасибо. Это Джонатан Зук, для протокола. 

  Я собирался задать этот вопрос, хотя и не знаю, можно ли задать 

его сейчас. Однако, поскольку мы все больше и больше работаем в 

автономном режиме, мне известно, что OKTA и другие компании 

ищут новые технологические решения. Такие вещи, как Slack и 

другие инструменты, которые могут сделать наши... я хочу назвать 

это офлайн, но это все-таки онлайн-совещания за рамками 

обсуждения в Zoom более структурированными и продуктивными. 

По-моему, это могло бы принести пользу в период между 

конференциями. 

И мне интересно узнать, как продвигается этот диалог. 

ЙОРАН МАРБИ:  Я могу ответить. Итак, я собираюсь разрекламировать опрос, который 

мы проведем. Все, что вы предложите, мы рассмотрим. И это одна из 

многих причин проведения такого опроса. По-моему, на этот раз еще 

важнее провести такой опрос, потому что есть так много блестящих 

идей. Использовать... иметь социальные платформы для постоянного 

общения, где вы можете взаимодействовать. Мне известно, 

например, что многие используют для этого Skype. Так что... но, 

пожалуйста, Джонатан, мы примем это к сведению (невнятно). 
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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Хорошо. Спасибо. 

У нас есть еще один комментарий в очереди, а затем мы перейдем 

к следующей части обсуждения. 

Джеймс, зачитайте его, пожалуйста. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Разумеется. Автор этого комментария — Марита Молл (Marita Moll): 

Вероятно, наступит время, когда некоторые страны будут 

достаточно открыты внутри страны или региона. Надеюсь, что 

сейчас обдумываются пути содействия в организации региональных 

конференций. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Да, по-моему, мы загрузили документ и предложение, которое SO и 

лидеры AC также собираются прокомментировать. Но идея личной 

встречи... возможно, да, у нас получится проводить региональные 

конференции на первом этапе, но есть то, чего мы немного боимся. 

В этом мы не разобрались и мне нужна ваша помощь, поскольку 

отчасти конференция ICANN — это место, где вы встречаетесь. Что 

же произойдет, к примеру... скажем, вы знаете, что на форум по 

формированию политики обычно приезжает 1500–1700 человек. 

Таким образом, когда вы будете обсуждать политику, мы сможем 

собрать 200 человек, а тысяче придется сидеть снаружи. Это создаст 

волшебную атмосферу совместной работы или неравные условия? 

Над этими вопросами придется поработать совместно, и нам очень 

нужен ваш вклад. 
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САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Хорошо. Я также добавила бы, что региональные и тематические 

встречи предусмотрены на первом этапе постепенного возврата, 

конечно же, с учетом местных законов и действующих ограничений. 

Думаю, скоро вы узнаете об этом больше. 

Спасибо всем, кто к настоящему моменту внес свой вклад. 

Напоминаю, что ближе к концу этого заседания будет выделено 

дополнительное время для отзывов и комментариев. 

А сейчас мы собираемся сменить тему разговора и передать слово 

лидерам организаций поддержки и консультативных комитетов 

ICANN. Еще раз всех приветствую. 

Я собираюсь задать каждому лидеру вопрос, учитывающий специфику 

конкретного сообщества, а затем мы зададим несколько вопросов 

всем членам группы, на которые может ответить любой из них. 

И мне хотелось бы начать с Афтаба Сиддики — председателя Совета 

по адресам ASO. 

Итак, Афтаб, большая часть работы различных региональных 

интернет-регистратур в области политики ведется с помощью 

листов рассылки, дополняемых периодическими собраниями. 

Собрание RIPE в прошлом месяце было проведено виртуально, как 

и сентябрьское. Очередное... извините. Очередное собрание APNIC 

также состоится в виртуальном пространстве. 

Как виртуальный подход повлиял на RIR и работу ASO NRO в целом, 

и какие предложения вы хотите передать ICANN с учетом опыта 

работы вашего сообщества в виртуальном пространстве? 
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АФТАБ СИДДИКИ:  Привет, Салли. Приветствую всех. Афтаб Сиддики. 

Да, вы правы, единственное очное мероприятие в календаре RIR 

прошло на самом деле недалеко от нас Мельбурне, и это было в 

начале февраля параллельно с APRICOT. Некоторые друзья из ICANN 

смогли посетить его. Фактически, это было последнее событие в 

календаре любого участника сообщества, поскольку сразу после 

этого я вернулся домой и получил сообщение, что до конца марта 

вводится запрет на поездки, затем это стало концом июня, а теперь 

концом декабря. Так что, будем надеяться, что мы сможем 

путешествовать в следующем году. 

Но, как вы и сказали, процесс PDP, процесс разработки политики у 

каждого RIR немного отличается. Однако в основном все опираются 

на обсуждение и достижение консенсуса по электронной почте.  

Но в некоторых случаях у RIR должен быть консенсус, который 

некоторые называют голосованием на месте, в частности, это 

относится к APNIC. Поэтому сентябрьскую встречу, которая будет 

сложной, которая снова будет виртуальным мероприятием, 

планируется посвятить будущему подходу к формированию политики. 

Конференция RIPE, конечно же, стала виртуальным мероприятием. 

Следующая будет виртуальной. ARIN стала виртуальным 

мероприятием, и то же самое произойдет и с LAC... LACNIC. 

Процесс разработки политики все еще продолжается. Конечно, этот 

процесс немного замедлился. Нет энергичных очередей у 

микрофонов. В перерывах на кофе не ведутся активные дебаты по 

поводу плюсов и минусов политики. Но процесс все-таки идет. И, 

надеюсь, что мы постараемся... мы постараемся адаптироваться. 
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Одна вещь, которую сделали мы... сообщество, которое занимается 

ресурсами нумерации, это увеличили как минимум в десять раз 

количество виртуальных мероприятий по сравнению с очными.  

По крайней мере, в Азиатско-Тихоокеанском регионе... APNIC ведет 

совместную работу на (невнятно) мероприятиях. RIPE провел 

виртуальное мероприятие. На нем присутствовало очень много 

участников, сотни. Могу сказать, что на одном из пленарных 

заседаний было, вероятно, больше 500, 600 человек. Так что это 

происходит, и мы к этому привыкаем, но кто-то поднял один вопрос. 

Кто-то поднял вопрос об отсутствии общения и возможности 

налаживать связи. И как раз о заседаниях в формате перерывов на 

кофе. Я присутствовал на одном из них. Это было очень мило. RIPE 

провел аналогичное заседание «Готовим дома». Это была 

превосходная идея. Я не мог участвовать, так как для меня это было 

в 6:00 утра, но это было более спокойное мероприятие для более 

открытого обсуждения и комментариев. Конечно, есть опасения по 

поводу атак на Zoom, кто может войти, а кто нет. Но если вы 

зарегистрированный пользователь, то можете решать, кого впускать 

и кого не впускать. Это легко. Сохраняйте небольшой размер, но 

сделайте количество как можно большим, чтобы люди могли 

взаимодействовать с каждым из них. 

Единственная проблема, с которой я столкнулся на организованном 

ICANN виртуальном мероприятии, с точки зрения сообщества, 

занимающегося ресурсами нумерации, заключается в том, что мы 

не смогли поделиться с сообществом ICANN свежей информацией о 

состоянии дел в области ресурсов нумерации, что мы привыкли 

делать на всех мероприятиях ICANN. Это единственное упущение. 
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Но я здесь, если у вас есть вопросы на данную тему. С радостью 

поделюсь информацией. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Огромное спасибо, Ахтаб. Это отличные предложения, и я думаю, 

что мы слышим о стремлении получить больше возможностей для 

общения в непринужденной обстановке. Спасибо за этот совет. 

Следующий вопрос адресован Катрине Сатаки, председателю Совета 

ccNSO. Катрина, ccNSO впервые, как мне кажется, рассматривает 

возможность одновременного проведения нескольких процессов 

разработки политики.  

Во время ICANN67, первого виртуального общественного форума, хотя 

члены ccNSO могли в индивидуальном порядке посещать заседания, 

сама ccNSO не проводила заседаний. Однако я понимаю, что ccNSO, 

помимо прочего, проводит вебинары по вопросам политики для 

операторов ccTLD и GAC. Вы также провели несколько важных сессий 

на этой неделе.  

Поэтому у меня к вам следующий вопрос: Как, по вашему мнению, 

повлияет на приоритеты и темпы работы ccNSO поэтапный возврат 

к крупным очным конференциям ICANN? 

 

КАТРИНА САТАКИ:  Большое спасибо, Салли. Приветствую всех. Замечательно находиться 

здесь со всеми вами. 
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Да, Салли, это верно. Мы не переусердствовали с нашими PDP, 

потому что сфера разработки политики ccNSO в уставе ICANN очень 

ограничена.  

  Да, мы собираемся начать набор новых волонтеров для четвертого 

PDP, хотя третий еще не завершен. Да, впервые в истории у нас 

будут два PDP параллельно. 

Также верно, что мы решили не проводить никаких заседаний, 

которые запланировали для конференции в Канкуне. Однако, 

вероятно, было бы несправедливо сказать, что мы заменили их 

вебинарами. Мы начали проводить вебинары задолго до этой 

пандемии, как будто что-то знали. 

Идея заключалась в том, чтобы связаться с лицами, входящими и не 

входящими в состав ccNSO, которые не являются регулярными 

участниками очных конференций ICANN, потому что, опять же, скажем 

честно: не все могут приехать на очные встречи. Если вы приезжаете 

на конференцию, значит, у вас есть необходимые ресурсы. Это деньги 

и время, это люди, которых посылают на такие встречи. 

Поэтому мы решили повысить доступность ccNSO для тех, кто не 

может присутствовать на очных встречах. Поэтому вебинары были у 

нас еще до пандемии. И этот опыт, конечно, помог нам. Мы 

попытались расширить рамки этих вебинаров. Да, действительно, мы 

делаем довольно много в отношении нашего PDP... различных PDP. 

Хотя личные встречи... для тех, кто занимается формированием 

политики и работой, связанной с политикой, личные встречи 

обычно означают очень хороший прогресс, а иногда даже прорыв. 
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Однако большая часть работы выполняется в период между такими 

встречами. Когда вы приходите на очную встречу, вы обсуждаете 

конкретные темы. Однако основная работа все-таки выполняется в 

период между собраниями. 

Поэтому, да, что касается вашего вопроса, я начну с темпов работы. 

Наши PDP обычно идут годами. И это... я не думаю, что переход от 

личного общения к виртуальному значительно увеличит этот срок, 

так что люди начнут выходить на пенсию задолго до завершения 

PDP. Однако, да, это может... конечно, это может оказать некоторое 

влияние. 

И второй момент. Говоря о приоритетах, если бы что-то, к примеру 

переход от очных встреч к виртуальным, повлияло на наши 

приоритеты, пожалуй, это означало бы, что приоритеты изначально 

расставлены неправильно. Поэтому я считаю, что в целом 

приоритеты не изменятся. 

Что может измениться, так это инструменты, которые мы используем 

для получения необходимых результатов, и средства, которые мы 

используем для обсуждения, продвижения работы и так далее. 

Что касается поэтапного возврата, наверное, я расскажу о плане 

чуть позже. Так что на этом пока все. Спасибо. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Большое спасибо. Спасибо за ответ. Это... я думаю, что по мере 

накопления опыта... и вы уже внедрили это... есть отличные 

способы охватить людей, которым трудно посещать конференции. 

Спасибо за комментарий. 
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Следующий вопрос адресован Киту Дразеку, председателю GNSO. 

Итак, Кит, Совет GNSO, пожалуй, стал лидером в плане детального 

изучения своих текущих и будущих проектов и использования ряда 

инструментов управления проектами. Также продолжаются 

дискуссии о том, как регулировать текущую рабочую нагрузку GNSO, 

которая включает три основных PDP и отложенные проекты.  

Каким образом Совет GNSO расставляет приоритеты во всей своей 

деятельности? И как отсутствие личных встреч влияет на 

продвижение PDP? 

 

КИТ ДРАЗЕК:  Привет, Салли. Большое спасибо. Здравствуйте. Я рад находиться 

здесь. И приветствую всех участников. 

По моему, следует рассказать о трех вещах. Это отчет... краткий 

отчет о нашей текущей работе, оценка будущей работы и то, как мы 

расставляем приоритеты, а затем, возможно, краткий обзор наших 

методов работы. 

По-моему, важно отметить, что Совет GNSO в общем-то начал 

определять рабочие приоритеты на 2020–2021 годы еще в январе, 

до того как эта пандемия привлекла внимание большинства людей. 

Поэтому я думаю, что мы получили некоторое преимущество с 

точки зрения дискуссий, предварительной работы, в которой 

участвовали. Но, разумеется, произошли определенные изменения 

после возникновения текущей ситуации. 



 

Стр. 35 из 59 

 

 

Я рад сообщить, что с точки зрения текущих PDP, на которые вы 

указали, трех основных PDP, которые длятся уже много лет, все три 

находятся на пути к завершению работы в этом году.  

Мы ведем работу в рамках второй фазы EPDP, которая должна 

завершиться в конце июля. 

У нас есть рабочая группа по PDP RPM, которая должна закончить 

работу в конце третьего или начале четвертого квартала.  

И рабочая группа по PDP, которая занимается последующими 

процедурами. Эту работу также намечено завершить в конце 

третьего или начале четвертого квартала. 

Таким образом, я с удовлетворением отмечаю, что, в том числе на 

этой неделе, активность, целеустремленность и вовлеченность 

членов этих рабочих групп PDP не снизились. А на самом деле,  

по-моему, возросли, и у этих групп — как у руководства, так и у 

членов — есть твердое стремление действительно довести до 

конца эти текущие PDP. 

На мой взгляд, это важно отметить. Выполняемую работу, 

приверженность, время и усилия нельзя назвать незначительными. 

Похоже, люди реально удвоили усилия, чтобы постараться 

результативно все завершить в этом году, что фактически развяжет 

руки Совету GNSO и позволит начать новую работу. 

У нас сейчас огромный объем работы. Мы уже перегружены с точки 

зрения того, с чем мы по всей вероятности сможем справиться.  

Но поскольку эти три PDP... и в отношении PDP RPM мне следует 

отметить, что работа фазы 1 должна завершиться в этом году.  
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Завершение деятельности этих групп даст нам возможности и 

ресурсы — как сообществу GNSO, так и более широкому 

сообществу, — чтобы приступить к новой работе. 

Что касается расстановки приоритетов этой новой работы, по-

моему, важно отметить, что Совет GNSO начинает немного менять 

свой подход, причем на уровне управления программами, а не 

только на уровне управления проектами. И я хочу поблагодарить 

коллег из персонала группы поддержки формирования политики 

ICANN, за помощь, оказанную Совету GNSO в этом году, по мере 

того как мы осуществляли этот переход и немного меняли свой 

подход в рамках развития. 

Концепция управления программами заключается в изучении 

дополнительных взаимозависимых элементов, чтобы, начиная 

новую работу, мы понимали, что еще есть в нашей таблице 

приоритетов рабочей нагрузки, и имели реальную возможность 

принимать обоснованные и взвешенные решения с учетом 

дополнительных взаимосвязей, которые могут существовать с 

другими группами сообщества и другими направлениями работы.  

А управление проектами фактически направлено на управление 

нашими PDP, процессами разработки политики для gTLD, в рамках 

нашей компетенции. Именно здесь мы продолжаем заниматься 

реализацией реформ PDP 3.0, о которых говорили довольно много.  

И я просто хотел бы обратить внимание сообщества на то, что Совет 

GNSO в какой-то момент между ICANN68 и ICANN69 проведет для 

сообщества вебинар, чтобы сообщить свежую информацию, 

разъяснить суть улучшений PDP 3.0 и поделиться опытом их 
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реализации. Так что мы с нетерпением ждем возможности сообщить 

более подробную информацию об этом в ближайшем будущем. 

А теперь я закончу тем, что немного расскажу о методах работы. 

Думаю, что на настоящий момент... и отчасти потому, что у сообщества 

GNSO уже есть группы заинтересованных сторон и постоянные группы, 

каждая из которых привыкла работать и проводить виртуальные 

встречи, мы очень хорошо подготовлены к тому, чтобы в течение 

определенного времени выполнять работу в виртуальном 

пространстве. По-моему, темпы продвижения вперед и качество 

предметной работы, которую мы выполняем в рамках PDP и в 

различных частях нашего сообщества, не снизились. 

Однако я хочу отметить, что на самом деле вопрос следующий: Как 

влияет отсутствие личного взаимодействия на нашу способность 

достижения консенсуса? Мне кажется, что это определяется 

взаимоотношениями. Значительная часть того, что мы делаем в 

пространстве ICANN и в сообществе ICANN, и наша работа по 

формированию и реализации политики опирается на 

взаимоотношения. Меня беспокоит... нам нужно попытаться 

выяснить, как взять под контроль и смягчить это негативное 

воздействие на нашу способность постоянно развивать и углублять 

взаимоотношения, вести те беседы в коридорах, где вы стараетесь 

решить по настоящему сложные вопросы, а потом вернуться к 

группе и попытаться определить компромиссный план дальнейших 

действий, который всех устраивает, чтобы достичь консенсуса.  

Я считаю, что именно в этом заключается проблема, стоящая перед 

GNSO и всем сообществом с точки зрения возможности выполнять 

нашу работу и достигать консенсуса и компромисса.  
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Итак, в конце я просто хотел бы согласиться с тем, что поиск 

возможностей для социального взаимодействия и личного участия, 

наличие таких возможностей для общения действительно важны. 

И на этом я закончу. 

Спасибо, Салли. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Огромное спасибо, Кит. Я думаю, что это... поздравляю ваш Совет, 

потому что это огромный объем работы и сохранение динамики 

хорошо отражается на ваших планах, верно? Хорошо отражается на 

всех этих вещах. И вы правы, во взаимоотношениях многое 

определяется кредитом доверия. Поэтому продолжение поиска 

путей его создания в будущем станет важной задачей. Спасибо. 

Следующий вопрос я задам Морин Хильярд, председателю ALAC. 

Итак, Морин, одна из упомянутых вами проблем заключается в том, 

что виртуальные конференции, для которых необходимы надежная 

связь и надежные онлайн-инструменты, включая устный и 

письменный перевод, могут оказать более существенное 

воздействие на участников из слаборазвитых регионов и тех, кто 

менее знаком с политическими процессами ICANN, независимо от 

места их проживания. 

Что предлагается сообществом At-Large для содействия участию 

этих затронутых членов сообщества? И есть ли другие бюджетные 

приоритеты, которые нам необходимо сейчас рассмотреть, чтобы 

достигнуть этого? 
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МОРИН ХИЛЬЯРД:  Спасибо. Спасибо за этот вопрос, Салли. Конечно же, поступило 

много предложений. Но когда мы рассматриваем проблемы, 

возникающие у большинства волонтеров, которых мы стараемся 

побудить... волонтеров, которых мы стараемся побудить к участию 

вместе с нами в деятельности сообщества At-Large, то понимаем, 

что ICANN мало что может сделать в плане личного опыта 

использования интернета, ответственность за который мы берем на 

себя, приступая к работе, даже если не осознаем, в какой степени 

это участие может в конечном итоге... что оно в конечном итоге 

повлечет за собой. 

И это затрагивает такие вопросы, как возможность подключения и 

доступность. 

Широта разнообразия проблем, с которыми приходится в 

реальности сталкиваться нашим членам, огромна. Поэтому попытка 

найти универсальное решения вряд ли целесообразна. Даже если 

оценить личные обстоятельства, в которых наши волонтеры 

вынуждены работать во время самоизоляции, нехватка личного 

пространства, необходимость совмещения семейных дел с работой 

и мероприятиями ICANN значительно повлияли на активность 

участия некоторых людей. Но есть и другие проблемы, такие как 

усталость от экрана или проблемы с подключением Zoom.  

При этом одна из проблем, по-моему, с которой в практическом 

смысле мы могли бы лучше справиться, поскольку виртуальный 

охват стал для нас новой нормой, заключается в том, что наши 

команды разработчиков хотят создать новые программы онлайн-

обучения для новичков. Но им воспрепятствовали, фактически 



 

Стр. 40 из 59 

 

 

полностью лишили доступа к инструментам ICANN. Так что мы не 

сможем воспользоваться инструментами ICANN, чтобы без труда 

импортировать свои идеи в стандартный механизм разработки 

курсов. 

Но при этом у команд мало стимулов для экспериментов с другими 

инструментами, которые мы могли бы проверить, способных... вы 

знаете, может существовать другой способ эффективнее сделать то, 

что нам нужно. 

И сообществу At-Large необходимо более творчески подойти к своей 

работе, поскольку наша задача состоит в том, чтобы поддерживать 

людей с очень широким и разнообразным кругом знаний и 

возможностей. Однако мы стремимся побудить их к взаимодействию с 

нами, к участию в нашей работе и в деятельности ICANN. И просто дать 

им понять, что они платят за это самостоятельно. 

Таким образом, финансовая помощь — еще одна распространенная 

просьба, конечно. И, что касается этих виртуальных конференций 

ICANN, поступило предположение, чтобы... я просто хочу его 

изложить... чтобы сделать суточные, которые обычно 

выплачиваются руководителям, в любом случае получившим бы 

финансовую помощь для участия в конференции ICANN, 

доступными всем, кто внес большой вклад в организацию наших 

заседаний и активно в них участвовал. Вы знаете, как возможную 

компенсацию за их работу в период между конференциями ICANN, 

и эти средства могут пойти на оплату, скажем, подключения к 

интернету до, во время и после конференции ICANN. 
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Но, возможно, одна из самых... одна из обескураживающих вещей в 

плане интернет-конференций... и мы в At-Large очень упорно 

стремимся это предотвратить... заключается в возможности 

разобщения сообщества, разделения наших членов и их коллег и 

лидеров. Вы знаете, у нас есть популярный чат в Skype, который 

помогает членам нашего сообщества неформально общаться и 

поддерживать связи друг с другом. Это очень важно для сохранения 

сплоченности сообщества. Это бесплатно, но для обеспечения 

эффективности нужно, чтобы сообщество ощущало себя единым.  

И в этом чате, например, мы рассказываем о хороших временах, 

таких как недавняя награда Оливье, а также о трудных временах, 

таких как недавнее землетрясение в Мексике и выяснение того, что 

у девяти членов нашего сообщества все в порядке. 

В конечном итоге, знаете ли, хотя финансовая помощь 

приветствовалась бы, важнее, вероятно, чтобы нам помогали 

использовать инструменты, в том числе инструменты перевода, 

которые будут побуждать людей не только более творчески 

участвовать в работе, но также и взаимодействовать друг с другом, 

благодаря получению возможности в это трудное время развивать 

и укреплять наше сообщество, контактировать и делиться своими 

проблемами и опытом друг с другом, а также с остальными 

сообществами, как упомянул Кит. 

И я считаю, нам нужно постоянно убеждать ICANN в том, что это нам 

необходимо. 

Спасибо. 

 



 

Стр. 42 из 59 

 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Большое спасибо, Морин. Над всем этим, разумеется, стоит 

поразмыслить. 

Следующий вопрос я задам Манал Исмаил, председателю GAC. 

  Манал, в последние годы GAC больше работает в период между 

собраниями. Он также активно участвует в ряде PDP и сквозных 

дискуссий сообщества, что, несомненно, влияет на рабочую 

нагрузку волонтеров из GAC, входящих в состав этих групп. 

Каким образом GAC расставляет приоритеты в своей работе, 

проводит совещания в период между собраниями и виртуальные 

заседания, особенно с учетом важности коммюнике GAC, которое 

оформляется на каждой конференции ICANN? 

МАНАЛ ИСМАИЛ:  Большое спасибо, Салли. Всем доброе утро, добрый день и добрый 

вечер! 

Итак, Салли, как вы упомянули, GAC... раньше GAC выполнял 

большую часть работы на очных заседаниях. Так вот, в текущей 

сложной ситуации и повторяющихся виртуальных собраниях, 

разумеется, нам пришлось изменить подход, чтобы справиться с 

ситуацией и проблемами, возникающими в виртуальной среде. 

Как вы правильно заметили, Салли, GAC больше работает между 

собраниями, поскольку при этом не нужно ждать личных встреч. Это 

помогло упростить и равномерно распределить работу на несколько 

месяцев, но в то же время это подразумевало увеличение рабочей 

нагрузки и требовало от членов GAC выделять больше времени и 

усилий для работы GAC в период между собраниями. И все это, 
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конечно же, в дополнение к их повседневным обязанностям и 

нынешним трудным временам. 

Виртуальные встречи также расширили зону охвата GAC. Мы начали 

выносить двусторонние встречи в рамках сотрудничества с 

лидерами различных SO и AC за рамки недели конференции. Также 

из программы конференции были исключены заседания рабочих 

групп. Так что все это происходит в период между собраниями и 

увеличивает объем работы в указанный период. 

Мы также пересмотрели все пункты повестки дня, которые 

предназначены только для получения членами GAC информации. 

Теперь она распространяется в письменном виде или 

предоставляется через вебинары; опять же, увеличивая объем 

работы между собраниями. 

Что касается расстановки приоритетов, GAC уже несколько лет 

старается определить приоритеты в своей работе, но поскольку 

текущая ситуация вынуждает нас сокращать количество заседаний, 

список вопросов повестки дня и так далее, я считаю, что мы стали 

лучше справляться с задачей расстановки приоритетов, начав 

обсуждение этого и координируя действия с разными группами 

интересов, с председателями SO и AC, входящими в состав 

дискуссионной группы. 

Справедливо будет сказать, что это началось еще до появления 

COVID, но я думаю, что после возникновения пандемии COVID нам 

пришлось сделать еще больше в этом направлении и действовать 

еще быстрее, учитывая узкие временные рамки, в которых мы 

оказались, особенно, что касается виртуальной конференции в 
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Канкуне, где у нас было немного времени и поэтому пришлось 

согласовать сокращение повестки дня. 

Таким образом, удаленные встречи, как и все остальное, создают 

проблемы, но также дают некоторые возможности. Позвольте мне 

начать с проблем. 

В частности, для GAC основной проблемой является составление 

коммюнике, что вы уже подчеркнули в своем вопросе. Уделенное 

составление коммюнике без какого-либо личного взаимодействия — 

очень сложная задача из-за отсутствия личного общения, кулуарных 

переговоров, небольших редакционных групп, обсуждающих текст 

документа и так далее. Но пока нам удается справляться благодаря 

гибкости и пониманию членов GAC, которые даже используют 

перерывы между заседаниями для обсуждения и согласования по 

электронной почте. 

Второй трудностью, с которой несомненно сталкивается не только 

GAC, и я думаю, что Морин уже намекала на это, являются 

технические проблемы, влияющие на участие тех, у кого возникают 

сложности с подключением из-за плохой местной инфраструктуры, 

дороговизны подключения или по другим причинам. И третья 

проблема, которая опять же, как я считаю, не ограничена рамками 

GAC, это часовой пояс, всегда ставящий в невыгодное положение 

часть наших членов. На заседаниях GAC мы видели очень много 

участников, но я считаю, — и это просто личное наблюдение, 

которое не подтверждается какими-либо цифрами или 

показателями, — но я считаю, что сейчас не все присутствуют на 

каждой встрече, как это было на очных конференциях. Они 
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участвуют избирательно. И, вероятно, одним из факторов является 

время проведения заседания в их часовом поясе. Поэтому трудно 

собрать всех членов GAC в одном зале, на одной сессии во время 

виртуальных заседаний. 

Тем не менее, GAC сделал две вещи, способствующие решению 

проблемы с часовым поясом. С точки зрения участия в заседаниях, 

руководство GAC организует ежедневные брифинги для тех, кто 

находится в неблагоприятном положении из-за часового пояса и 

пропускает определенные сессии, проводимые в неудобное для 

них время. И мы уже видим, как члены GAC присоединяются к этим 

ежедневным брифингам, которые руководство GAC проводило как 

на ICANN67, так и на ICANN68. 

Второй мерой стало принятие решения предоставить членам GAC 48-

часовой срок для просмотра коммюнике в своих часовых поясах, что, 

кстати, также избавило нас от беспокойства по поводу кворума, когда 

на виртуальном собрании отсутствует минимально необходимое 

количество участников, чего до сих пор никогда не случалось, кстати. 

Поэтому заранее приносим свои извинения сообществу, если 

коммюнике, которое они ожидают сразу после завершения любой 

очной конференции, теперь после завершения любой виртуальной 

встречи будет публиковаться с небольшой задержкой. Таким 

образом, сейчас нам требуется 48 часов, чтобы его принять, 

одобрить и опубликовать. 

Итак, чтобы завершить на позитивной ноте, к возможностям, 

которые открываются перед нами при проведении удаленных 

встреч, относится расстановка приоритетов, о которой я уже 
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упоминала. Не буду снова повторять. Но также, я бы сказала, 

помогите укрепить дистанционное участие членов GAC, которые 

раньше... во время личных встреч очень немногие члены GAC 

участвовали удаленно и только для выполнения определенных 

обязательств, будь то доклад о деятельности рабочей группы или 

выступление на конкретную тему. Теперь, я уверена или, по 

крайней мере, надеюсь, после возобновления очных собраний по-

прежнему будет наблюдаться рост числа удаленных участников. 

Таким образом, виртуальная конференция послужила отличной 

возможностью укрепить, усилить и доказать, что удаленное участие 

является неотъемлемой частью любой очной конференции ICANN. 

На этом я закончу, и большое спасибо, Салли. 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо, Манал. Я очень благодарна за то, что вы сформулировали 

широкие проблемы, а также рассказали о творческих решениях, к 

которым пришел GAC, чтобы преодолеть некоторые из проблем. 

Спасибо за комментарий. 

Есть еще два вопроса, а затем мы снова предоставим слово 

сообществу для комментариев. Но следующий вопрос я задам 

Фреду Бейкеру, председателю RSSAC. 

Итак, Фред, RSSAC с давних пор для продвижения своей работы не 

полагался главным образом на очные конференции ICANN, хотя 

периодически проводит заседания своей группы на конференциях 

ICANN и на других собраниях, таких как IETF. 

Повлияла ли текущая ситуация на темпы, приоритеты или ход 

работы RSSAC? 
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ФРЕД БЕЙКЕР:  Ну, я сказал бы, что нет, не факт. Как вы заметили, мы распределены 

по всему миру. И мы довольно часто выполняем свою работу по 

электронной почте или с помощью средств организации аудио-видео 

конференций, таких как Zoom. Мы также традиционно проводили 

семинары между конференциями ICANN. Таким образом, то 

обстоятельство, что мероприятия ICANN стали виртуальными, 

фактически перенесло нас в повседневную рабочую среду. 

Это означало, что теперь мы не можем куда-то приехать, чтобы 

провести собрание и решить «давайте сделаем вот это», а скорее 

говорим «давайте распределим эти собрания и проведем их в разное 

время». Так, например, RSSAC собирается на этой неделе, по-моему, 

четыре раза... четыре или пять раз. Но фактически только одно из 

таких заседаний включено в программу ICANN. Остальные — это 

встречи, на которых участники RSSAC вели бы обсуждение в любом 

случае. Поэтому мы просто сказали: «хорошо, у нас есть рабочая 

группа, которая просто продолжит свою деятельность». Так что нет, я 

бы не сказал, что это существенно повлияло на темпы, расстановку 

приоритетов или прогресс. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Прекрасно. Хорошо. Вы хотите что-нибудь добавить? 

 

ФРЕД БЕЙКЕР:  Что ж, единственная польза, которую RSSAC получает от проведения 

очных конференций ICANN, это встречи с людьми, не работающими 

в RSSAC. Обычно, когда мне удается с ними поговорить, я слышу: 

«Кто вы такие и какое мне до вас дело?» И мы имеем возможность 
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рассказать о себе. Мы можем провести учебное занятие, 

поговорить в коридоре или что-то в этом роде. И это действительно 

является местом, где мы можем встретиться как группа, пожать друг 

другу руки и познакомиться.  

Работая удаленно по электронной почте и тому подобное, вы 

никогда не услышите голос человека. Вы видите их слова, но 

никогда не слышите голос. И личное знакомство с человеком 

существенно помогает вести такой диалог. Так что конференции 

ICANN были полезны для нас в этом смысле. 

Кроме того, в прошлом году Манал приглашала нас для беседы с 

GAC. Морин также предложила нам поговорить с ALAC, чтобы 

представить остальной части сообщества. Возможность сообщества 

познакомиться с нами, по-моему, была полезным аспектом очных 

конференций. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Большое спасибо, Фред. Это интересно. 

Последний вопрос, который мы собираемся задать перед тем, как 

перейдем к комментариям сообщества, адресован Роду Расмуссену, 

председателю SSAC.  

  Итак, Род, SSAC провел два виртуальных семинара по DNSSEC на 

ICANN67 и ICANN68. Они всегда были популярными. Кроме того, 

SSAC недавно сформировал новую рабочую группу по вопросам 

неправильного использования DNS, и она также, как я понимаю, 

ведет информационную работу для поиска новых членов. Поэтому у 

меня к вам следующий вопрос: Какие проблемы виртуальная среда 
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создает для текущей деятельности SSAC и информирования и как 

вы с ними справляетесь? 

 

РОД РАСМУССЕН:  Спасибо, Салли. 

SSAC всегда работал в таком ритме, который предполагает большой 

объем удаленного участия. Следовательно, пока отсутствие личных 

встреч не оказало огромного влияния на нашу работоспособность, 

поскольку мы уже проводили регулярные заседания рабочих групп 

в удобное для наших членов время, чтобы иметь возможность 

собраться вместе для достижения прогресса в работе. И это 

продолжается в значительной степени в том же самом темпе. 

Самое большое воздействие, которое нам пришлось испытать на 

себе, состоит в том, что основная работа или другие личные 

проблемы, с которыми нашим участникам приходится сталкиваться 

из-за пандемии, повлияли на их способность вносить вклад в то, 

чем они занимались ранее. Это, вероятно, оказало на нас самое 

сильное воздействие. По большей части нам удалось с этим 

справиться, тем более что у нас есть процесс проверки, 

позволяющий людям наверстать упущенное. 

И что касается двух виртуальных конференций ICANN, по иронии 

судьбы, на некоторых наших мероприятиях, таких как семинар 

DNSSEC, о котором вы упомянули, и наши собственные открытые 

заседания SSAC, участников было больше, чем когда бы то ни было. 

Мы их также провели. Вероятно... определенно, я бы сказал, что у 

нас была самая большая посещаемость и лучшее взаимодействие 
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на основе ответов на вопросы, когда мы получили возможность 

выслушать вопросы самых разных людей и ответить на них в 

режиме реального времени. И это то, что мы хотим включить, я бы 

сказал, что даже когда мы снова начнем встречаться лично, то 

расширим возможности приема большего числа... вопросов, 

например через чат, и работы с ними, так как состоялось несколько 

очень... мы смогли принять участи в интересном обсуждении 

нескольких технических вопросов, чего не делали в прошлом. Это 

было здорово. 

Как уже упоминали другие, мы упускаем возможности для 

налаживания отношений. В частности, на многих конференциях мы 

обычно проводим двусторонние встречи с другими SO/AC и 

некоторыми организациями, где может быть поднята конкретная 

проблема, связанная с SSR, которую хотят с нами обсудить. 

И хотя мы запланировали и провели некоторые из таких встреч 

виртуально, организовать их гораздо сложнее, чем найти время для 

группового обсуждения на очной конференции, где сделать это 

намного удобнее.  

Кроме того, конечно, все эти разговоры в коридорах и тому 

подобное. Я бы назвал это разговорами в сторонке, когда, просто 

оглядывая комнату, можно увидеть, что кого-то озадачила тема,  

о которой вы рассказываете, и этот вопрос можно сразу обсудить  

на месте, не так ли? Вот такого взаимодействия нам действительно 

не хватает. 

Особенно когда вы начинаете говорить о каких-то событиях в 

техническом мире, обсуждать технические вопросы, с которыми мы 
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имеем дело, можно очень быстро потерять виртуальную аудиторию 

и не иметь ни малейшего понятия, что вы все сейчас глазете на 

меня с застывшими милыми улыбками на лицах. В подобной 

ситуации это немного сложнее понять. Возможно, кто-то хочет что-

нибудь переспросить. Вот что мы заметили. 

Это повлияет на нашу дальнейшую работу. SSAC проводит 

ежегодный семинар, на который мы все приезжаем, проводим там 

почти целую неделю и серьезно продвигаемся вперед. Обычно это 

происходит в сентябре. Разумеется, в этом сентябре он не 

состоится. Есть неопределенные планы провести его в декабре, что-

то в этом роде. Однако над этим нам еще предстоит поработать. 

Наш административный комитет встречается подобным же образом 

несколько раз в год и пришлось делать это виртуально. Пока все в 

порядке. Наш персонал проделал огромную организационную работу.  

Но, безусловно, будет оказано некоторое влияние на возможность 

выполнения работы, затрагивающей тонкие моменты, когда просто 

нужно собраться вместе, чтобы обо всем договориться. По крайней 

мере, в рамках одного из наших рабочих проектов мы пока 

раскручиваем маховик работы внутри просто потому, что еще не было 

возможности собраться вместе и побеседовать в неформальной 

обстановке, чтобы как обычно сгладить острые углы и найти решения. 

Но в целом, по-моему, мы справляемся с работой. Я думаю... я вижу 

это в ICANN везде... возникло некоторое раздражение. Мы 

находимся в этой ситуации уже три-четыре месяца, и люди 

испытывают усталость и беспокойство от долгого сидения взаперти. 

И это, возможно, немного снизило эффективность, если хотите,  
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в том, что касается постоянной работы в позитивном и 

профессиональном ключе. Так что... хотя ничего серьезного не 

происходит, по-моему, у всех нас есть небольшая... мы должны 

просто в целом лучше следить за собой, чтобы недовольство 

ситуацией в мире не повлияло на качество работы. Мы все сейчас 

сталкиваемся с этими проблемами во всех аспектах нашей жизни. 

Здесь нет ничего нового. Однако полезно время от времени 

напоминать себе об этом. 

Просто для ясности, у нас есть рабочая группа, куда мы пригласили 

гостей, которая продолжает заниматься вопросами неправильного 

использования. Однако SSAC нужны новые участники. Количество 

членов несколько сократилось. За последнюю пару лет некоторые 

нас покинули. Мы запустили большой проект по обновлению 

нашего состава, наших навыков и тому подобного, и внимательно 

изучили эти вопросы. И мы все были рады, потому что закончили 

эту работу в феврале. И мы готовились начать набор людей на 

предстоящих конференциях и некоторых личных встречах, которые 

мы с нашими членами проводим на конференциях по всему миру. 

Но ничего сделать не удалось.  

Вы, Салли, и ваша команда теперь помогаете нам в этом. Мы 

надеемся теперь сделать это в виртуальном пространстве. Но наши 

планы в общем-то порушены. Поэтому мы пытаемся понять, как 

нам лучше всего вести информирование в разных регионах мира 

для привлечения новых членов с различным опытом работы и 

заполнить некоторые из пробелов в собственных наборах навыков. 

Мы это изучаем. Вероятно, наша самая серьезная задача на 

будущее — найти способ реализовать наши предыдущие большие 



 

Стр. 53 из 59 

 

 

планы, которые предусматривали более широкое использование 

личных контактов. 

На этом я остановлюсь. Спасибо. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Огромное спасибо. Хорошо сказано, по-моему. Конечно же, у всех 

нас были планы, которые не удалось реализовать. 

Однако я благодарю всех членов дискуссионной группы, которые 

действительно предоставили отличную информацию о проблемах,  

с которыми вы сталкиваетесь, о появившихся возможностях и о 

некоторых по-настоящему творческих решениях, позволяющих 

продвигаться вперед, потому что это продлится еще некоторое время.  

Спасибо всем вам. Насколько я понимаю, у нас осталась всего лишь 

пара минут. А мы надеялись, что времени для комментариев 

останется чуть больше. 

Я знаю, что в разделе вопросов и ответов есть одно сообщение, 

которое мы зачитаем, и затем, пожалуй, я передам слово Йорану и 

Мартену для заключительных комментариев. 

Джеймс. 

 

ДЖЕЙМС КОУЛ:  Спасибо. Это комментарий Хорхе Кансио (Jorge Cancio): Как видно 

из сообщений в чате, есть желание пересмотреть количество  

очных конференций в период после COVID, учитывая выбросы 

парниковых газов в атмосферу и другие обстоятельства. Возможно, 
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целесообразно сочетать одну или две очные конференции, 

необходимые для неформального и спонтанного общения,  

с виртуальными конференциями. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Хорошо. 

 

ЙОРАН МАРБИ: Салли... еще раз спасибо за этот вопрос. К сожалению, мы начали... 

это было немного... (невнятно). Мы начали рассчитывать объем 

выброса парниковых газов в атмосферу из-за поездок на 

конференции ICANN, который также публикуем. Так что это 

определенно... это действительно является результатом диалога с 

членами сообщества, такими как вы, потому что мы хотели быть... 

добавить эту тему для обсуждения, поскольку за выбросы 

парниковых газов приходится платить. 

Что касается вашего вопроса, да, это очень хороший вопрос. Но нам 

нужно найти способ обсудить это с вами и с сообществом.  

Мы здесь. Мы здесь, чтобы поддерживать сообщество ICANN, его 

работу и содействовать этой работе. Стратегия проведения 

конференций — чрезвычайно важная составляющая этого. Вот 

почему мы взаимодействуем с руководителями SO и AC, которые 

обратятся к вам через различные группы интересов, чтобы начать 

обсуждение этого вопроса. 
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Я не знаю, сделаем ли мы в конечном итоге... я не знаю ответа на 

данный вопрос. И я не должен его знать, потому что ответ должны 

найти вы. Мы здесь. 

И на самом деле, Род, вы сказали то, что немного согрело мое 

сердце. Вы сказали «наш персонал», и я воспринял это как 

комплимент, поскольку это именно так. Мы ваш персонал. Спасибо. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо, Йоран. 

А теперь я хотела бы сначала дать слово Мартену для заключительных 

комментариев. А потом, Йоран, мы вновь предоставим слово вам, 

если вы хотите еще чем-нибудь поделиться. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Хорошо. Большое спасибо за очень активное обсуждение. Кроме 

того, по-моему, этот формат очень хорошо себя зарекомендовал, 

поскольку позволяет узнать мнения различных групп сообщества, 

собравшихся вместе.  

И нам действительно хотелось бы поддержать этот процесс, как 

сказал Йоран. Мы готовы помочь вам сделать это как можно лучше. 

И все эти предложения находятся на рассмотрении. 

  Я очень ценю полезный вклад и активное участие до самого конца.  

  Возможно, для многих из вас это последнее заседание на ICANN68. 

Для некоторых еще нет. Но я также хотел бы воспользоваться этой 

возможностью вместо вечеринки в конце дня... в конце дня еще раз 

искренне поблагодарить вас за участие и за то, что вы здесь.  
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  Да, этот мир не тот, на который мы надеялись. Произошли изменения. 

Тем не менее, мы сохраняем целеустремленность и вместе пытаемся 

решить проблемы. И я очень благодарен за это.  

С нетерпением ждем также комментариев, которые появятся позже 

в оценках и, более отдаленного следующего мероприятия, которым 

станет AGM, а не форум по формированию политики.  

Поэтому, обдумывая свои рекомендации или решениях, 

пожалуйста, помните о том, что форум по формированию политики 

был призван этому помочь. Следующая встреча должна 

способствовать проведению AGM, структуру которого мы изменили 

с течением времени. Так что это тоже следует принять во внимание. 

Всем спасибо. И в зависимости от того, какое у вас сейчас время 

суток, выпейте кофе, чаю или, может быть, даже пива или вина, в 

зависимости от того, что лучше всего подходит к вашему 

распорядку дня.  

Я закончил, Салли. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо.  

Вам слово, Йоран. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. Я собираюсь сделать кое-что несколько необычное. 

Попутно я получил вопросы о текущей ситуации в мире в том, что 

касается движения Black Lives Matter.  
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  Для вашего сведения я хотел бы прочитать документ, который 

отправил своему... отправил своему персоналу на этой неделе.  

Я делаю это, для того чтобы обеспечить транспарентность нашей 

работы. И мне жаль, что мы так опоздали. Так что позвольте 

попросить вас, если вам интересно, остаться всего лишь на минуту. 

Вот сообщение, которое я отправил своей команде: Мы несем 

коллективную ответственность за борьбу с системным расизмом и 

несправедливостью. Мы все стали свидетелями протестов в разных 

странах мира с призывами к равному правосудию и искоренению 

системного расизма.  

Это глобальные проблемы и основные принципы, которые ICANN 

решительно поддерживает как неотъемлемую часть нашей 

собственной культуры. Мы проявляем абсолютную нетерпимость к 

дискриминации любого рода и стремимся создать безопасную и 

инклюзивную среду для людей с черным или другим цветом кожи.  

ICANN поручено обеспечивать стабильность, отказоустойчивость и 

функциональную совместимость систем уникальных идентификаторов 

интернета. И мы верим в открытый интернет, к которому может 

подключиться каждый.  

События последних недель напоминают нам всем о том, что 

интернет и доступ к информации являются мощным инструментом, 

позволяющим пролить свет на расовые предрассудки и 

несправедливость, содействовать инициативам, объединяющим 

людей для работы ради перемен как на местном, так и на 

глобальном уровнях. 
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Однако в корпорации ICANN принимаются меры для сохранения 

подотчетности организации. Мы стремимся лучше понять 

многочисленные аспекты разнообразия и инклюзивности, чтобы 

составить свод руководящих принципов.  

Мы откроем скоординированный диалог для поддержки своих 

сотрудников, чтобы гарантировать отсутствие расовых предрассудков 

и дискриминации, а также любых предубеждений среди персонала. 

Мы должны с готовностью вести неприятный диалог для 

устранения неосознанных и сознательных проявлений системного 

расизма. Мы должны внимательнее прислушиваться к людям с 

черным и другим цветом кожи, чтобы узнать, как эти проблемы 

влияют на них изо дня в день, и мы должны по-прежнему 

принимать реальные меры для устранения неравенства.  

Корпорация ICANN солидарна со своим мировым сообществом, 

поскольку мы продолжаем обеспечивать инклюзивное и 

разнообразное участие в процессах ICANN, чтобы улучшить 

глобальную представленность при выработке политики ICANN. 

Например, есть рекомендации по обеспечению разнообразия, 

сформулированные в рамках рабочего потока 2 сквозной рабочей 

группы сообщества по усовершенствованию подотчетности ICANN. 

Прилагаются усилия, направленные на их выполнение. Однако 

выполнение этих рекомендаций является лишь отправной точкой. 

Долговременные перемены не происходят в одночасье. Для этого 

всем необходимо потрудиться и изменить свое сознание, чтобы  

по-настоящему принять разнообразие и инклюзивность в нашем 

глобальном сообществе. Стандарты ожидаемого поведения и 
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Политика по предупреждению домогательств ICANN — это ориентиры, 

которыми мы должны руководствоваться в духе взаимоуважения,  

и они также показывают, кем мы хотим быть как сообщество. 

Большое спасибо. 

 

САЛЛИ НЬЮЭЛЛ КОЭН:  Спасибо, Йоран. После этого больше нечего сказать. Я считаю это 

важным посланием. Спасибо, что поделились с нами этой 

информацией. 

Мы собираемся закрыть заседание. Всем спасибо. Благодарю 

участников дискуссии за комментарии и идеи. Мартен и Йоран, 

спасибо. И спасибо всем за участие и посильный вклад. 

Я бы хотела попросить вас пройти опрос, потому что это 

экспериментальный проект, мы впервые его опробовали, и нам 

очень хотелось бы получить ваши отзывы, чтобы улучшить это 

заседание в будущем. 

Всем спасибо. Доброе утро, добрый день, добрый вечер, где бы вы 

ни находились! 

Спасибо. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


